
◆【人間社会学科】

〇
手続きの時に学務課に行く用事があったが、人によって言っていること
が違うのをどうにかしてほしい。

〇
バスの本数や、アクセスの不便さ。
Wi-Fiほしいです。

〇 図書館やコンビニが充実していて居心地が良かったです。 〇 バスが困った。　Wi-Fiがあってほしかった。

〇 冬場、教室以外に暖房が無く、寒かった。 〇 図書館で蓋のあるペットボトルのお茶等をOKにしてほしかった。

〇 寒い。 〇 コンビニの弁当や、インスタント食品の種類を増やしてほしい。

〇
共用パソコンは足りないと思う。また、パソコンが遅い。更新の必要が
あると思う。

〇

設備が少し古い。パソコンやビデオといった学業に必要なものにお金をかけるべき
で、学食や自販機にお金をかけても仕方ない。マイクも途中でつかなくなるが、それで
も変えないのはおかしい。また、バスの本数を増やす、駐車場を作るなど、交通の便
を良くすべきである。学費をどのように使っているのか明らかにしてほしい。

〇
エアコンを授業ごとに切るのは効率が悪いと思う。施設は微妙だが、
学務課が楓祭の時に機能していないのは残念だった。

〇
現状では過不足を感じたことはありませんが、しいて言うならコンビニにＡＴＭがあれ
ば、学生の利便性も増すかと思います。

〇 コンピュータの起動が遅くて不便だった。 〇 Nestの場所がわからなかった。

〇 電球の交換がされていなかった。 〇 静岡英和学院大学に栄光あれ。

〇 コピー機が少ないので、もう1台増やした方が良いと思います。 〇 後悔のないように過ごしてください。

〇 普通でした。 〇 教室の規模と、受講者人数が一致していないことがあった。

〇
喫煙所はあった方が良いかと・・・。マナーを守らないポイ捨てが増える
と思います。

〇 バスの並び方が悪い。

〇

エアコンなどの設備費を学生が払っていると思いますが、ラウンジなど
の新館の共同施設に真夏になってもエアコンがあまり使われていない
ことに疑問を持ちました。学生のためではないのなら、設備費を払いた
くないと思いました。

〇

学食は安い料金にもかかわらず、メニューが豊富で、楽しく昼食を済ませることが出
来た。　　　　　　コンビニは時間がない時や足りないものがあった時に、すぐ買い物が
できたので良かった。　　　　　　　キャリア支援課は、就職のことに関して親身になって
相談に乗ってくれた。

〇 Wi-FiやATMが無く、他大学と比べると悲しくなるレベルであった。 〇
空きコマの時にいられるスペースがあまりない。授業じゃないときはエアコンが止めら
れている部屋が多かった。

〇 エアコン整備をもう少しちゃんとしてもらいたい。 〇 トイレが綺麗で使いやすかったです。

〇
図書館を多く利用させていただきました。本の種類が豊富なだけでな
く、集中できる勉強環境があったり、職員の方がわからなことを丁寧に
教えてくださったりと、多くの場面で助けていただきました。

〇
エアコンがつかないことは、講義に集中できなくなるだけでなく、汗によってプリントが
濡れたり、手がかじかんでまともに筆記できなくなるので、整備だけはしっかりしてほし
い。それに加えて、フィルター清掃もお願いします。

◆【ｺﾐｭﾆﾃｨ福祉学科】

〇
コンビニで本を取り扱ってほしかった。
また、学内にＡＴＭがあれば便利でした。

〇
本館と新館を、渡り廊下でつなげてほしい。
新館ラウンジの空調をしっかりしてほしい。

〇 スクールバスが欲しかったです。 〇 エスカレーターが欲しいです。

〇 校内がとても綺麗でした。 〇 コバエが多い。

〇
キャリア支援課があったので、就活時の分からない点を、すぐく聞くこと
が出来た。

〇 図書館に個別スペースがあまりなかった。

〇 学生専用のバスがあった方が良い。 〇 自然、景色が良かった。

〇 バスの本数を増やしてほしい。 〇
喫煙所を撤去したところで、今の駐輪場で吸う人たちはいなくならないと思います。完
全になくすことはオススメできない。

〇 冷暖をしっかりしてほしい。保育室には助けられました。 〇 学務課の仕事が遅いと感じた。

〇 冷暖房を良くしてほしい。 〇 売店があって良い。

〇 冷暖房をもっと強くしてほしかった。 〇 本館のエアコンをもっと付けやすく。先生方にも付け方を教えてください。

〇 バスの本数、時間が微妙。 〇 全体的に暗い。（特に本館）

〇 学生用のバスが必要だと思います。 〇 喫煙所は必要だと思います。

Ｑ１3 学校施設についてご意見をお聞かせください。



◆【人間社会学科】

〇 卒論。 〇 教職カリキュラム。

〇 アルバイト・趣味。 〇 教職関係。

〇 学友会活動。 〇 自主性。

〇 サークル。 〇 レポート。

〇 勉強。 〇 友人との交流。

〇 専攻ゼミに入ってから、専門知識を学ぶこと。 〇 資格取得。

〇
とても当たり前のことではあるが、何よりも学業に力を注いだ。
また、資格なども積極的に挑戦した。

〇

ゼミ活動です。自分のやってみたいことが実現できました。卒業論文までの指導を始
め、先生方やゼミ生、後輩などには忙しい時間を使って研究に協力していただいたお
陰で実現することが出来ました。周りのサポートはとても大きかったです。ありがとうご
ざいました。

◆【ｺﾐｭﾆﾃｨ福祉学科】

〇 サークル活動で、部長を頑張りました。 〇 実習。

〇
４年時に力を注いだのは国試の勉強です。ゼミの先生を含め、協力・
応援してくださった先生方に感謝しています。

〇
ゼミで何度も「あちょぼ」に参加しました。リーダーとなって、後輩たちに様々な指導も
行いました。

〇 社会福祉士の実習。 〇 自分の趣味と学校を両立させること。

Ｑ１4　あなたが学生時代に最も力を注いだことは何ですか。



◆【人間社会学科】

〇 バス通学だと少し大変かもしれない。行列ができます。 〇 悔いのないように頑張ってください。

〇
単位の取得はなるべく早めにすることです。４年生なら、就職や色々な
活動を参加して、単位は４年生前に早めに取得した方が良いと思いま
す。

〇 後悔しない楽しい学生生活を送り、1日1日を大事に進歩してもらいたいです。

〇 アットホームな大学でした。 〇 話しやすい先生が多く、楽しかった。

〇
英和という自然が多くて、勉強に集中しやすい環境で４年間学べて良
かったと思いました。

〇 なんだかんだ４年間楽しかったです。時間のある学生生活、たくさん遊んでください。

〇 楽しかった～。 〇 楽しかったです！

〇
大学生活はとても充実しました。就職活動が大変でしたけど、あきらめ
ずに頑張ったら、きっと好きな職業が見つかります。

〇
単位は落とさないようにいっぱい遊んで、いっぱいお金貯めて、卒業旅行は海外に行
きましょう。なんだかんだ楽しい大学生活でした。

〇 いっぱい失敗をして、成長してください。 〇 資格、取っといた方が良いよ！

〇
私は、とりたててしっかりした学生でもなかったが、それでも何とかこう
して卒業することが出来た。誰でもどうにでもなれるのが英和の良いと
ころだと思うので、自分を大事にして頑張ってほしい。

〇
大学生活は、主に始めの三年間は勉強と遊びを両立し、四年生の一年間は就活と卒
論を早めに終わらせて、後で楽しむのがベストです！

〇
大学の行事にいろいろと参加すると、振り返っていい思い出になるか
ら、資格や行事に参加した方が良い。

〇

大学生活は社会人へのステップアップ前の最後の自由時間です。どのように使うかは
自分次第ですが、学業、遊び、アルバイト全て全力で行い、今しかできない経験を積
んでいってください。サークルはとても素晴らしいものです。最後の青春はぜひﾊﾞﾚｰ
ﾎﾞｰﾙｻｰｸﾙへ！！

〇 単位は余裕を持って取ること。 〇 よき恩師に出会えました。ありがとうございました。

〇
人に流されず、単位はしっかりと取りましょう。
関わる人を、取捨選択しましょう。

〇

◆【ｺﾐｭﾆﾃｨ福祉学科】

〇 とても充実した学生生活を送れました。 〇 単位を落とさず頑張ってください。

〇
自分の良さを大切にして、自分の良さをなくさないように、自分のペー
スで頑張ってください。

〇
社会福祉士になりたくて、社協で働きたいという願いをこの大学で叶えることが出来て
とても満足しています。

〇
自分でやりたいと思うことは、なんでも挑戦してください。そして、時間を
大切にしてください。

〇
バスが乗れないときがあって、嫌だなと思うこともあったが、歩いて帰ることで新しい発
見もあった。

〇 実習等を頑張ってください！ 〇 充実した4年間を送れました。

〇 大学生活はあっという間なので、後悔せず楽しんでください！ 〇 頑張ってください！自分の好きなことをして下さい。

〇 いっぱい遊んで、早めに単位をたくさん取って楽しんでください。 〇 旅行には行っておくべき！

Ｑ１５　大学生活を振り返っての感想又は後輩へのメッセージをお書きください。

Ｑ１５　大学生活を振り返っての感想又は後輩へのメッセージをお書きください。


